

Die Region in der Soers

Infostand, Städteregionsrat, Kindertag und Preis der StädteRegion Aachen beim CHIO.

AACHEN Auch in diesem Jahr präsentiert sich die StädteRegion Aachen wieder auf dem Weltfest des Pferdesports, dem CHIO in Aachen. Das Informationszelt mit der Standnummer 308 steht nur wenige Meter vom Haupteingang entfernt in der Hugo-Cadenbach-Allee. Hier bekommen Besucherinnen und Besucher tolle Tipps zu schönen Rad- und Wanderrouten in der Region, können am Glücksrad kleine Gewinne ergattern oder sich mit Vorsorgemappen absichern.

Am Soerser Sonntag ist ein Team des Gesundheitssamtes vor Ort, um über Hitzeschutz zu informieren. Darüber hinaus gibt es Informationsmaterial zu den Städteregionsangehörigen Kommunen sowie Angebote zu den Bereichen Freizeit und Kultur.

Am Mittwoch, 2. Juli, ist Städteregionsrat Dr. Tim Grüttemeier von 15 bis 16



Siegerehrung 2024: ALRV-Präsidentin Stefanie Peters und Städteregionsrat Dr. Tim Grüttemeier gratulieren dem Sieger beim Preis der StädteRegion Aachen, Eugenio Garza Perez, auf dem Zangersheider Wallach „Victor Finn DH Z“

FOTO: CHIO AACHEN/JASMIN METZNER

Uhr am Stand der StädteRegion Aachen zu Besuch. Er freut sich schon darauf, mit den CHIO-Besucherinnen

und Besuchern ins Gespräch zu kommen und Fragen zu beantworten.

Am Mittwoch, 2. Juli, öffnet der beliebte CHIO Aachen-Kindertag seine Tore für junge Gäste. Über 130 Bildungseinrichtungen aus der StädteRegion Aachen haben sich in diesem Jahr angemeldet. Das sind mehr als 4.000 Gäste - rund 3.500 Kinder und die Pädagogen und Lehrkräfte, die sie begleiten.

Der Aachen-Laurensberger Rennverein e.V. (ALRV) „herrH“, spannende Einblicke und das Bildungsbüro der

StädteRegion Aachen laden jedes Jahr gemeinsam zum großen Kindertag beim Weltfest des Pferdesports ein. Für die Kinder gibt es ein buntes Programm voller Erlebnisse rund um Pferde, Musik und Bewegung. Dieses steht in diesem Jahr ganz im Zeichen Spaniens - dem offiziellen CHIO-Partnerland 2025. Die Kinder dürfen sich unter anderem auf eine musikalische Reise mit dem bekannten Kindermusiker „herrH“, spannende Einblicke in die spanische Pferde-

welt sowie mehrere Autogrammstunden freuen.

Auch CHIO-Maskottchen Karli ist natürlich mit von der Partie. „Der Kindertag ist ein echtes Highlight im CHIO-Programm und begeistert Jahr für Jahr zahlreiche Kinder und ihre Begleitungen“, freut sich ALRV-Vorstandsmitglied Philip Erbers. „Dass wir dieses besondere Erlebnis gemeinsam mit dem Bildungsbüro der StädteRegion erneut ermöglichen können, freut uns sehr.“

„Auch wir sind sehr glücklich, über die erneute Kooperation mit dem ALRV. Vor allem ist es toll, dass so viele Bildungseinrichtungen - von Kitas über Schulen jeglicher Art bis hin zu Jugendeinrichtungen - hierherkommen und so allen Kindern einen Tag voller Spaß, Begegnungen und bleibender Eindrücke ermöglichen. Auch denen, die sonst keine Möglichkeit hätten, CHIO-Luft zu schnuppern“, erklärt Ines Heuschkel vom Bildungsbüro der StädteRegion Aachen. Ebenfalls am 2. Juli steht beim CHIO Aachen wieder der „Preis der StädteRegion Aachen in memoriam Landrat Hermann-Josef Pütz“ auf dem Programm - das große Springen für unsere Region! Die Springprüfung mit zwei Phasen beginnt um 16 Uhr statt.